El Develamiento De Dios No 103

Las Dos Vides—La Vid VerdaderaEntenderá La Palabra La Vid Falsa No Podrá Entender 30 de junio de 2019 Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana examinaremos las Dos Vides nuevamente y en nuestro examen les mostraremos que la Vid Verdadera está **ordenada para creer** y, por consiguiente, **entender** la Palabra, pero la Vid Falsa no está ordenada para creer la Palabra, y por tanto no la entenderán.

Por eso, veremos que solo la Vid Verdadera puede conocer la Palabra de Dios y por eso, también entenderán la Palabra de Dios, pero la Vid falsa no conoce la Palabra de Dios y, por tanto, no pueden entender la Palabra de Dios.

Ahora, antes de comenzar nuestro estudio, yo sé que la gente cita al Hno. Branham diciendo, "no se tiene que entenderlo, solo tiene que creerlo". Y yo no cuestiono eso, porque eso es lo que él dijo. Pero también sabemos que él dijo cosas contrarias a eso, incluso citando la Escritura que dice: "el diablo cree y tiembla".

De tal manera que, me gustaría entrar en estas dos palabras antes de que realmente entremos en nuestro estudio esta mañana sobre la Vid Verdadera que conoce y entiende mientras que la Vid Falsa no puede entender la Palabra de Dios.

Ahora la palabra griega creer es *pisteno*, que significa *tener fe*.

El diccionariode **Webster** define la palabra **creer** como: tener **confianza** o **fe** en **la verdad de** (una afirmación positiva, una historia, etc.); dar crédito a. Tener confianza en las afirmaciones de (una persona).

Así que el creer tiene que ver con la fe, y recuerden que nos dicen que ni siquiera se puede llegar a la primera base con Dios hasta que se crea que Él es y que tiene el poder de recompensar ese creer.

Hebreos 11: 6 Pero sin **fe** es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios **crea** que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.

Ahora, por otro lado, vemos la definición de la palabra "entender" según el diccionario Webster es: *percibir el significado de*; a captar la idea de; de comprender:

Y luego eso llevará a una profunda familiaridad con; y una aprehensión del carácter y la naturaleza, o las sutilezas de: En otras palabras, asignarle un significado; o interpretar: por ejemplo: entendió su sugerencia como una queja.

Entonces entender significa que usted es capaz de *comprender el significado y las implicaciones de, o la importancia de:*

Y yo creo que aquí es donde muchos se quedan cortos. Ven, creer es el punto de partida, pero aún se puede estar engañado, aunque se crea. Pero una vez que comprenda el significado, y las implicaciones y la importancia del Mensaje, no puede ser engañado.

Ahora, todos sabemos que tiene que haber un equilibrio con la Palabra de Dios y también con lo que dijo el profeta porque, de lo contrario, se encontrarán declaraciones que parecen estar en conflicto con otras declaraciones cuando en realidad ellas no entran en conflicto.

William Branham hizo muchas citas acerca del "creer" y también hay muchas que se refieren al "entendimiento", tal como ambas Escrituras enseñan.

Entonces, antes de abordar este tema que muestra cómo la Vid Verdadera está ordenada para creer y entender la Palabra, veamos la primera parte que es Creer.

Ahora, como hemos mostrado, la palabra Creer y Entender son dos palabras diferentes y, por lo tanto, significan dos cosas diferentes. Sin embargo, no pueden estarel uno sin el otro, o más bien aquel (creer) conduce al (Entendimiento). Porque si no es así, para empezar no se tendría el creer o la fe.

Y hay muchas promesas que tienen que ver con creer como vemos en las siguientes escrituras.

Hebreos 10:39 Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen <u>fe para preservación del alma</u>. Noten que creer lleva a ser salvo.

Romanos 10: 9 que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.

Hechos 15:11 Antes creemos que por la gracia del Señor Jesús seremos salvos, de igual modo que ellos.

Hechos 16:31 Ellos dijeron: **Cree** en el Señor Jesucristo, y serás **salvo**, tú y tu casa.

- **1 Juan 5:13** Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios.
- **1 Pedro 2:** 7 Para <u>vosotros, pues, los que creéis</u>, él es precioso; pero para los que no creen, La piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la cabeza del ángulo;
- **Hebreos 10:39** *Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma.*
- 1 Timoteo 1:16 Pero por esto fui recibido a misericordia, para que Jesucristo mostrase en mí el primero toda su clemencia, para ejemplo de los que habrían de creer en él para vida eterna.

Ahora, luego de ver la importancia de creer en lo que tiene que ver con que seamos salvos, Dios envía hombres para que enseñen a otros que al creer puedan ser salvos. Entonces, agregamos otro elemento para creer y es creerle al que está informando o predicando el plan de Dios.

1 Corintios 1:21 Pues ya que en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría, agradó a Dios salvar <u>a los creventes por la locura de la predicación</u>.

Ahora, al entender que nuestro creer en el Señor Jesucristo nos lleva a la salvación, entonces es conveniente que Dios transmita ese Mensaje a los ordenados para la vida eterna.

Hechos 13:48 Los gentiles, <u>ovendo esto</u>, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los **que estaban ordenados para vida eterna**.

Romanos 10:14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique?

Romanos 10: 9 que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.

Juan 20:31 Pero **estas se han escrito para que creáis** que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.

Juan 17:20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos,

2 Corintios 4:13 Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos,

Juan 5:47 Pero si no creéis a sus escritos, ¿cómo creeréis a mis palabras?

Hechos 15: 7 Y después de mucha discusión, Pedro se levantó y les dijo: Varones hermanos, vosotros sabéis cómo ya hace algún tiempo que Dios escogió que los gentiles oyesen por mi boca la palabra del evangelio y creyesen.

También hay otras promesas de Dios que se dan a aquellos que creen, como el poder de Dios que es efectivo en la vida del creyente.

Gálatas 3:22 Mas la Escritura lo encerró todo bajo pecado, para que la promesa que es por la fe en Jesucristo fuese dada a los creyentes. ¿y cuáles son esas promesas? Salvación, Vida eterna y el poder del Espíritu Santo en nuestra vida.

Efesios 1:19 y cuál la supereminente grandeza de <u>su poder para con</u> nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza,

1 Tesalonicenses 2:13 Por lo cual también nosotros sin cesar damos gracias a Dios, de que cuando recibisteis la palabra de Dios que oísteis de nosotros, la recibisteis no como palabra de hombres, sino según es en verdad, la palabra de Dios, la cual actúa en vosotros los creyentes.

Hebreos 7:16 no constituido conforme a la ley del mandamiento acerca de la descendencia, sino según **el poder** de una vida indestructible.

Ahora, ¿por qué entonces si hay estas promesas para aquellos que creen quenos dice que también tenemos que entender lo que creemos? ¿Por qué las Escrituras hablan tan claramente como veremos hoy que tenemos que conocer y entender la Palabra?

Porque el diablo hará todo lo posible para tomar lo que Uds. creen que tienen y volverlo en contra suya.

Lucas 8:12 Y los de junto al camino son los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se salven.

2 Tesalonicenses 2:11 Por esto Dios les envía un **poder engañoso**, para que crean la mentira,

Y sabemos que hay un atributo específico que en el tiempo del fin será un tiempo tan engañoso que, si no se está basado en la Palabra de Dios, lo que significa más que únicamente creer, y si no entiende lo que cree, cree en su creer, su fe, puede ser desviada de la Verdad a otras cosas. Y al final, el diablo hará todo lo posible para alejar su creer y su fe de Dios, y cuando eso suceda, Dios le enviará un fuerte engaño.

1 Timoteo 4: 1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de <u>la fe</u>, escuchando(La revelación de Jesucristo,) a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; 2por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, 3prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos <u>los creventes</u> y los <u>que han conocido</u> la verdad.

Noten que aquí él habla no solo de creer sino de conocer. Y es este conocimiento lo que impide que caiga.

Santiago 2:19 Tú crees que Dios es uno; bien haces. También los demonios creen, y tiemblan.

De su sermón La Acusación 63-0707M P: 104 Hermano Branham dijo: "Ahora, ¿qué hicieron ellos? Ellos no conocían. Hoy el hombre camina ignorantemente; no saben que esa es la Verdad. Ellos piensan que es alguna clase de ismo. Ellos no se profundizan lo suficiente para entrar en el espíritu de revelación. Ellos no oran lo suficiente; no claman a Dios lo suficiente. Es que lo toman muy superficialmente, "¡Oh, bueno, yo creo que es Dios! ¡Seguro!" El diablo cree la misma cosa. El diablo lo cree aun más que mucha gente que reclama creerlo; el diablo lo cree y tiembla. La gente sencillamente lo cree y sigue igual, pero el diablo tiembla, sabiendo que su juicio se acerca. Y la gente lo cree y no prestan nada de atención al juicio que se acerca. Culpables de crucificarle. ¡Seguro! Yo acuso a esta generación y los declaro culpables por la misma Palabra que los declaró culpables al principio. Correcto. Jesús dijo, "¿Quién puede condenarme?" Él era la Palabra hecha carne. Y hoy la misma Palabra es hecha carne.

Entonces Uds. ven que pueden creer y aún ser encontrado culpable de crucificar al Hijo de Dios para sí mismos. ¿Y por qué es eso? Porque hacen que la palabra de Dios no tenga efecto en sus propias vidas.

El Dios De Esta Edad Perversa65-0801M P: 52 Y fijense, él le predicó a Eva esa clase de evangelio científico, social, educado y progresivo, y la novia de Adán lo creyó. Y él ha tenido éxito en llenar a la así llamada novia de Cristo, la iglesia del Segundo Adán, con los mismos argumentos. Eso es correcto. "Oh, no es—no es para Dios; Dios es demasiado bueno para hacerlo. Pues, mientras vayan a la iglesia. 'Si crees'". El diablo cree; no finge, sino que él realmente cree. Él no es salvo. "'Si crees'". ¡Ja! Él le dice a la segunda novia, o a la Novia del Segundo Adán, lo mismo que él le dijo a la primera. Tal como: "Ahora, sanidad Divina, no hay tal cosa. Podemos probar eso. Nunca se ha probado un caso". "¿Y este bautismo en el Nombre de Jesús, ahora no se dan cuenta de que yo soy la autoridad de la iglesia?",

dice él. "Nosotros hemos dejado claro eso en Nicea, Roma", cuando aquellos tres espíritus inmundos salieron del dragón, los falsos profetas, y demás. "Creemos que hay una trinidad de Dioses". ¡Oh, válgame Dios! Eso es tan pagano a más no poder. Nunca vengan delante de Dios con una cosa semejante a esa, tratar de pararse en Su Presencia.

Por lo tanto, importa lo que Uds. creen, y por lo tanto decir que no tiene que entender que solo tiene que creer está bien si está hablando con alguien que no ha nacido de nuevo. Pero sabemos que cuando nazca de nuevo, llegará al conocimiento de la Palabra de Dios.

Posevendo La Puerta Del Enemigo Después De La Prueba64-0322 P: 23 Fijense, ahora, la simiente natural de Abraham. Vamos a revisar unos cuantos de esa simiente natural, y a ver si Dios cumplió Su Palabra con la simiente natural, que era Isaac. Vamos a ver algunos de la simiente natural que creveron toda la promesa de Dios y no tuvieron dudas. Ahora, recuerden, hubo decenas de millares por millares multiplicados por millares que fueron circuncidados y todo lo demás, y aún no fueron la Simiente de Abraham. Seguro, "No es judío el que lo es exteriormente; sino que es judío el que lo es en lo interior". Ellos, muchos de ellos, fallaron, fallaron amargamente. Miren, en el desierto, ellos dijeron: "Nosotros...". El día de la Pascua, o cuando bebieron de la fuente, San Juan 6. Todos se regocijaban. Jesús dijo: "Yo Sov esa Roca que estaba en el desierto. Sov el Pan que vino de Dios, del Cielo, si un hombre come de él no morirá". Ellos dijeron: "Nuestros padres comieron el maná en el desierto, por cuarenta años". Él dijo: "Y todos están muertos". Muertos, tomen esa palabra y búsquenla, vean lo que significa: "Eternamente separados". Sin embargo, ellos eran la simiente de Abraham. Muerte significa "separación, aniquilación, destruidos completamente, aniquilación". Jesús dijo que estaban muertos, todos ellos, a pesar de que eran judíos circuncidados. Vean, pobres personas, sólo porque somos metodistas, bautistas, presbiterianos, hemos hecho alguna pequeña confesión, y cosas así; el diablo cree tanto como nosotros. Pero Ud. tiene que estar identificado con Eso. Dios tiene que dar testimonio de eso, por un sellamiento del Espíritu Santo. ¡No hay duda en la Palabra! Si Ud. dice: "Bueno, pues, eso era para otro día", algo anda mal.

Fíjense que él dijo que no es suficiente creer, tiene que estar identificado con la Palabra. Y la palabra identificados significa: hacer, representar a ser, o lo que se refiere o tratamiento como la misma o idéntica a: y ¿cómo va a representar y ser idéntica si ustedes no tienen idea de lo que es? Éles la Palabra, hermano. Y Uds. tienen que saber la verdad y la verdad les harás libres.

Porque hay momentos en que su creer flaquea bajo pruebas y dificultades, pero es cuando comprende que Él es fiel a pesar de su falta de fe.

2 Timoteo 2:13 Si fuéremos infieles, **él permanece fiel**; Él no puede negarse a sí mismo.

Romanos 3: 3 ¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nulala fidelidad de Dios? (la revelación de Dios)

Y, por supuesto, entendemos que esta es la hora en que Dios mismo bajará con poder de demostración y los hombres no creerán de todos modos, porque prometió que así sería.

Hechos 13:41 *Mirad, oh menospreciadores, y asombraos, y desapareced; Porque yo hago una obra en vuestros días, Obra que no creeréis, si alguien os la contare.*

Ahora, con respecto a nuestro conocimiento y entendimiento, vemos a Jesús decirle a la Vid Verdadera que conocerán la Palabra en **Juan 8:31** donde él dijo: Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; **32** y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.

Ahora, yo quiero que entiendan lo que pasa después. La vid falsa obviamente no sabe de qué está hablando Jesús y también es obvio que no entienden la Palabra de Dios.

Escuchen su respuesta mientras leemos en: 33 Le respondieron: Linaje de Abraham somos, y jamás hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo dices tú: Seréis libres? 34Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, (esta palabra hace o comete significa realmente permanecer en el pecado) esclavo es del pecado. Y eso es porque, eso es lo que realmente dice en el siguiente: 35 Y el esclavo no queda en la casa para siempre; el hijo sí queda para siempre.

Entonces, si él solo estaba hablando de un acto pecaminoso por una sola vez, no estaría hablando de permanecer en el pecado, lo que significa permanecer en él o hacer su hogar en él. Y es por eso que habla de liberarlos del pecado. Porque si estuviera hablando de un acto de una sola vez, no tendría que liberarse de él. Pero para aquellos que permanecen y quedan en el pecado, necesitan ser liberados del pecado. Y sabemos que el pecado es incredulidad. Ellos pecan porque no creen.

36 Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres.

Ahora, en el siguiente: **37** Jesús les dice que su Palabra no tiene cabida en ellos. Noten él dice: "Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida en vosotros.

Ahora, si la Palabra de Dios no tiene cabida en ellos, entonces es muy evidente que ellos tampoco conocen la Palabra ni la entienden. Si lo *hubieran conocido* y *entendido*, habrían tenido cabida para la Palabra en su corazón, pero desgraciadamente no lo han hecho. Y, de hecho, el hecho mismo de que no lo conocían les permitió odiarlo y así matarlo.

El apóstol Pablo habló de esto en 1 Corintios 2: 7 Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria, 8 la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.

Y luego Jesús les dice por qué no tienen cabida para la Palabra de Dios.

38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais. 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham.

Ahora, en el siguiente: Jesús se vuelve muy específico y les dice que Él y ellos son de dos padres diferentes. Él dice, ...

41 Vosotros hacéis las obras de <u>vuestro padre</u>. Entonces le dijeron: <u>Nosotros no somos nacidos de fornicación</u>; (sabemos a qué lleva eso, no somos simiente de la serpiente) un padre tenemos, que es Dios.

Pero Jesús les hace conocerque, si Dios fuera su padre, entonces sus acciones serían amarlo, pero como Dios no es su Padre, lo odian. Mostrar sus acciones no es consistente con alguien que se llama a sí mismo un hijo de Dios. Ahora, esto es importante porque el mismo argumento se puede hacer hoy.

42 Jesús entonces les dijo: <u>Si</u> vuestro padre <u>fuese</u> Dios, ciertamente me amaríais; (en otras palabras, ni siquiera fue mi elección venir)porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. Y luego expone las palabras que estamos examinando esta mañana, cuando dice: 43; <u>Por qué no entendéis</u> mi lenguaje? <u>Porque no podéis escuchar</u>(lo que significa que no se puede entender) <u>mi palabra</u>.

El Hermano Branham nos ha enseñado en más de una ocasión que *escuchar* significa entender.

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios60-0221 P: 18 ¡Pero la iglesia espiritual! Abel, por revelación, por gracia, vio más allá, y por fe él ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín. Y eso dio testimonio de su justicia, Dios.Lo mismo ocurrió con Ismael e Isaac. Uno era de la carne, y el otro era del Espíritu. Uno, de la esclava; el otro de la mujer libre. Sucedió igual con Israel y Moab, dos iglesias grandes, encontrándose. Y cuando Israel quería ir a su lugar prometido (la iglesia espiritual, el pueblo de Jacob, Israel en la jornada), se topó con el pueblo de Esaú (Moab), la iglesia poderosa. Y el gran líder de la iglesia, Balaam, vino a maldecir a su hermano, pero encontró que no pudo maldecir a su hermano. Él falló, por la ceguera de sus ojos, en ver el plan predestinado, aquello, y ver la Palabra de Dios. Primero, "La fe viene por el oír, y el oír, por la Palabra de Dios". Entonces el creyente la oye, la reconoce y la pone por obra. El hombre carnal la oye, **su sonido**, pero nunca... **Oír** significa "**entenderla**". Mirar es cuando se mira algo; pero verlo, significa "entenderlo". "El que no naciere de nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios".

Y Jesús dijo a estos hombres con quienes hablabaen **Juan 8:42** ellos <u>no</u> <u>pueden escuchar</u>, por eso, <u>no pueden entender</u> Su Palabra.

Noten: 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar (incluso porque no pueden entender) mi palabra.

Luego les dice de qué padre realmentesonellos. 44 Vosotros sois de <u>vuestro</u> <u>padre el diablo</u>, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. (¿por qué deben hacer lo mismo que su padre? Porque la Ley de la vida en **Génesis 1:11** dice "cada semilla debe producir según su género").

Entonces Jesús nos dice los atributos y características que describen a su padre y dice: Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira. 45Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. 46¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? (incredulidad) Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? 47El que es de Dios, (entiende) las palabras de Dios oye; por esto no las oís(entienden) vosotros, porque no sois de Dios.

William Branham señala este punto en su sermón Abraham 55-0624 P: 22 donde dijo: "Fíjense, primero tiene que nacer de nuevo del Espíritu de Dios. Si no es así Ud. nunca entenderá la Palabra de Dios. Dios así lo ha dicho. Dios dijo: "Yo he escondido esta Biblia de los sabios y entendidos y se la he revelado a los niños". Si Ud. quiere conseguir algo de Dios, sea un niño, abra la Biblia y enamórese de Jesús.

Y el apóstol Pablo dijo en 1 Corintios 2: 7 Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria,

Noten que lo llama la sabiduría oculta pero también dice que Dios lo ha ordenado para nuestra Gloria. Por lo tanto, está oculto y permanece oculto para el mundo, pero para aquellos que nacen del Espíritu de Dios, no permanece oculto. Y, de hecho, él dice que sus acciones demostrarán si la palabra todavía está oculta para ustedes o no.

8 la que **ninguno de los príncipes de este siglo conoció**; porque <u>si la hubieran conocido</u>, <u>nunca habrían crucificado</u> al Señor de gloria.

Entonces, si Uds. crucifican a si mismo al hijo de Dios nuevamente como vemos en Hebreo 6 o no dependerá de si conocen Su Palabra o no.

Hebreos 6: 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes (compañeros) del Espíritu Santo, **5**y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, **6**y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo **para sí mismos** al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.

Ahora, estos no son aquellos que conocen la verdad, son aquellos que la han escuchado, pero como no la entendieron, se apartan de ella.

Preguntas Y Respuestas COD 61-1015M P: 28152. ¿Pudiera Ud. por favor explicar Hebreos 6:4 y 6, y también explicar Hebreos 10:26-39? Por favor explique si esto se refiere a gente con el Espíritu Santo o la gente santificada; por favor explique la diferencia. Bien, veamos a qué se está refiriendo esta persona, Hebreos 6 y 4. Me gustan las preguntas Bíblicas que—le sacan algo de Ud. que obtiene—Ud. obtiene algo que no obtendría de otra manera. Porque uno—uno obtiene lo que las otras personas piensan, lo que está en sus corazones ¿ven?, y uno sabe lo que están haciendo. Ahora bien, aquí está Hebreos 10, y aquí está Hebreos 6:4. Muy bien. Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, Y así mismo gustaron la...palabra de Dios y las virtudes del siglo venidero, Y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento; crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios, y exponiéndole a vituperio. Ahora bien, ésta es una. Ahora, la otra es Hebreos 10:26. Muy bien, Hebreos 10:26. Porque si pecáramos voluntariamente después... de...haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por el pecado, Sino una horrenda esperanza de juicio... y hervor de fuego, que ha de devorar a los adversarios. El que menospreciare la ley de

- Moisés, por el testimonio de dos o tres testigos muere sin ninguna misericordia: ...; Cuánto pensáis que será más digno de mayor castigo, será más digno—más digno, el que hollare al— que hollare al Hijo de Dios, y tuviera por inmunda la sangre del testamento, en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al ...hiciere afrenta al Espíritu de gracia?
- 29 Ambas Escrituras hablan casi de lo mismo. Ahora, me gustaría explicar esto a—a la persona. Ahora, si Ud. se fija aquí en Hebreos 6:4, dice que: "Es imposible que los que una vez fueron iluminados..." Eso—eso se asocia con esta otra Escritura que acabamos de leer. Si Ud. ha sido iluminado y después se aparta de su iluminación, es imposible que esa persona vuelva otra vez a recuperar su lugar. ¿Ve? Ahora, Hebreos únicamente habla del castigo que sigue a este rechazo. Es una de las cosas más horribles en el mundo, el rechazar a Cristo, eso es rechazar la Luz de la Escritura.
- 30 Ahora, noten: "Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, y recayeron, ellos mismos se renueven otra vez para arrepentimiento..." ¿Ve? Aquí estamos. "Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados, y gustaron (fijese), gustaron el don celestial..." Han estado en la mera orilla del asunto: "gustaron los dones celestiales..." Ahora, Ud. se fija que ellos nunca llegaron al bautismo del Espíritu Santo. ¿Ve? Fueron iluminados para eso: "Y gustaron el don celestial (¿ve?), pero fueron partícipes del Espíritu Santo (al probarlo), y gustaron de la buena Palabra de Dios (una parte de Ella, ¿ve?), y de las virtudes del siglo venidero, y recayeron, ellos mismos se renueven..."
- 31 Ahora, aquí en Hebreos 10sólo da el juicio por hacer eso. "El que menospreciare la ley de Moisés, por el testimonio de dos o tres testigos muere sin misericordia. ¿Cuánto más serán dignos de mayor castigo, quienes hollaren la Sangre de Jesucristo, por la cual ellos fueron santificados, y la tomen como una cosa inmunda?" Ahora, para juntar éstas dos y completarle la pregunta, tomemos una Escritura y una persona en la Biblia que hizo esto, y así nos daremos cuenta. Ahora, la iglesia hoy día es el antitipo del tipo. Nosotros sabemos eso. Hay un tipo y un antitipo. Ahora, cuando Israel iba en su viaje de la tierra de Palestina—de Egipto rumbo a Palestina, era un tipo de la iglesia de hoy en lo espiritual en su jornada hacia la tierra prometida. Todos Uds. están de acuerdo, con eso ¿verdad? Todos los teólogos están de acuerdo con eso, que eso era el tipo.
- **32** Salieron de Egipto. Egipto era el mundo. Salieron, pasaron por las aguas de separación en el Mar Rojo a través del bautismo, salieron a la otra orilla regocijándose y alabando a Dios, obtuvieron las—obtuvieron las leyes, y de

allí entraron a la tierra prometida. Bien, ¿se han fijado Uds. que antes que ellos entraran a la tierra prometida...? ¿Ven? Antes de que ellos entraran a la tierra prometida, la cual estaba sólo a unos cuantos días, diez u once días, tal vez menos, porque solamente eran cuarenta y algo de millas. [Sesenta y algo de kilómetros.—Traductor] Ellos hubieran entrado directamente a la tierra prometida, ellos habían pasado por el—el año—por cada—cada etapa de la jornada que nosotros hemos caminado. Y ellos salieron, y cruzaron el Mar Rojo. El ejército de Faraón quedó ahogado detrás de ellos. Habían sido hechos libres de sus enemigos, atravesaron el desierto y llegaron a la orilla de la tierra prometida, a Cades-barnea, y allí ellos fallaron. ¿Por qué? ¿Por qué fallaron? Ahora, Moisés les dijo a las diez tribus, les dijo: "Manden un hombre de cada tribu para representar a cada tribu, para que vaya a espiar la tierra y vean en qué clase de condición está".

- 33 Ahora, si ese no es exactamente el—el lugar, a donde Ud. ha llegado esta mañana. Hoy Ud.—la iglesia a pasado a través de justificación con Lutero, a través de santificación con los Metodistas, y ahora ha llegado hasta el tiempo de la promesa. La promesa es el bautismo del Espíritu, lo cual es prometido por todo el Antiguo Testamento y el Nuevo también ¿ven?, la promesa: "He aquí, que Yo envío la promesa de Mi Padre sobre vosotros..." Pedro dijo eso en el Día de Pentecostés. Esa es la Promesa. La tierra prometida es vivir en esta tierra del Espíritu Santo. La promesa de Dios para la iglesia es vivir en el poder del Espíritu. Es otro mundo; es otra tierra. Ud. tiene que salir de las condiciones en que ha estado, y salir a vivir en esta tierra prometida, para recibir la promesa. ¿Recuerdan la promesa: "Recibiréis poder de lo alto, después de que el Espíritu Santo haya venido sobre vosotros..."? Y Pedro dijo que la promesa que había sido hecha por todo el Testamento, el Antiguo y el Nuevo...Ud.—Ud. encuentra la promesa desde allí hasta llegar al Pentecostés, y luego ellos entraron en la promesa.
- Ahora, esa gente había salido y había visto grandes señales y maravillas en Israel. Y luego él había enviado algunos hombres para espiar, uno de cada tribu. Y algunos de ellos regresaron...Bien, algunos de ellos no cruzaron. Dos de ellos cruzaron. Cuando regresaron, ellos traían un racimo de uvas que se necesitó dos hombres para cargarlas. Ahora, ellos nunca habían probado uvas. Ellos estaban—estaban en el desierto; y por supuesto, en ese lugar no era lugar para frutas y esas cosas. Ellos fueron alimentados con maná, pan del Cielo, y codornices, y animales, con lo que ellos se alimentaron. Pero ahora ellos estaban entrando a la tierra, y traían un racimo de uvas que eran tan grandes que se necesitaron dos hombres para cargar estas uvas. Y estos dos entraron a la tierra y regresaron y les dieron a cada uno de los otros en

la ribera una prueba de estas uvas. Y ¿qué hicieron ellos? Cuando regresaron, en lugar de regocijarse porque habían probado las uvas, en lugar de eso, cada uno regresó a su tribu y dijo: "Ah, pero hemos visto las grandes ciudades amuralladas de los Filisteos, y de los Heteos, y de los Ferezeos, y los—los—y todos los diferentes eso que hay allá". "Pues", dijeron, "son gigantes. Pues, nosotros nos vemos como pequeñas langostas al lado de ellos. No podemos tomar esa tierra. Además, ¿para qué nos trajiste aquí?" ¿Ven? Y la Biblia dice que todos ellos perecieron en el desierto, cada uno de ellos; murieron. ¿Qué fue lo que hicieron? Ellos eran creyentes fronterizos. Ellos llegaron hasta la cosa real, y vieron la promesa, y sintieron que no eran capaces de ir a tomar la promesa.

- 35 Ahora, eso es exactamente lo que ha salido hoy a través de justificación y santificación. ¿Ven? "Han hollado la Sangre de Jesucristo en la cual ellos se han santificado", es el pueblo santificado el que llega a un lugar donde ven el bautismo del Espíritu Santo, y luego ellos lo rechazan y dicen: "Es fanatismo; no podemos tomarla. Seremos echados fuera de nuestros rangos; seremos echados fuera de nuestras posiciones. Seremos echados fuera de nuestras iglesias. No podemos hacer eso (¿ven?), porque es contrario a nuestras enseñanzas eclesiásticas". ¿Ven? Contando la Sangre de Jesucristo que los ha traído hasta este lugar, al sellamiento de la promesa, y luego se apartan de eso. Él dijo que es totalmente imposible que ellos sean salvos. ¿Ven?, ¿ven? No para aquellos que habían entrado a la tierra prometida...
- 36 Recuerden, Josué y Caleb fueron los únicos de todo ese grupo de dos millones y medio de personas que entraron a la tierra prometida, porque cruzaron a la tierra prometida, y recibieron la bendición y regresaron. Y dijeron: "Somos más que capaces de tomarla, porque Dios así lo dijo". Y allí se quedaron. ¿Por qué? Ahora, toda esa gente estaba mirando a las circunstancias, pero Josué y Caleb estaban mirando a lo que Dios había dicho: "Yo les he dado esa tierra; vayan y poséanla". Y así es hoy día, la gente dice: "Ah, si yo me bautizo en el Nombre de Jesucristo, si yo recibo el Espíritu Santo, si—si yo hablara en lenguas o profetizara, o si yo testificara o gritara en mi iglesia, me echarían afuera". ¡Sigue adelante!
- 37 Ud. dice: "Bueno, déjeme decirle ahorita, que yo vivo una vida Cristiana; yo vivo una vida buena, limpia, santificada..." Eso es verdad, pero Ud. ha llegado al reto, al lugar, a la frontera. Y una vez que Ud. se aparta de eso, entonces, "es imposible para aquellos que una vez fueron iluminados..." ¿Ven? En otras palabras, un hombre que pasa a través de santificación, y dice: "Creo que siento predicar la Palabra". Es salvo; y dice: "Estoy cansado del pecado". Muy bien. Entonces sale, y para empezar todavía fuma,

y tal vez él tiene concupiscencia o algo. Después de un tiempo dice: "¡Dios, esto no conviene a un Cristiano, especialmente para un ministro, el mirar a las mujeres de la manera incorrecta, el fumar cigarrillos!" O: "Yo tomo cerveza con moderación con los amigos, pero—y aun mi congregación, pero no parece ser correcto. Santificame, Señor". Y luego el Señor lo santifica, le quita toda la concupiscencia y todo. Entonces es un vaso santificado. Luego lo que Dios le presenta es el bautismo del Espíritu Santo. Para hacer eso, él tiene que salir de todo ese grupo con que él está. Allí es dónde él muestra su color; allí es donde él retrocede. ¿Qué es lo que él hace cuando retrocede? El pisotea la Sangre de Jesucristo que lo santificó, tomándola como una cosa inmunda, que no lo puede conducir hasta allá. Entonces es imposible que él pueda ser salvo. Y ¿qué queda después de eso? Sólo un temor de un castigo y juicio. Espero que esté claro. Si no está, notifiqueme después.

Entonces, ¿qué palabra es su límite esta mañana? Es la doctrina de la Parousia de Cristo que Jesús predicó que vendría, y Pablo predicó que vendría, y Pedro predicó que vendría y Juan predicó que vendría, y Santiago predicó que vendría, pero porque William Branham nunca usó esa palabra griega Parousia, se niega a mirarla a pesar de que usó la palabra inglesa equivalente Presencia más de 4.400 veces en solo 1200 sermones, y usó otras palabras como si hubiera una aparición antes de la llegada y, de hecho, dijo que El que está por venir está aquí. Él dijo "Él está aquí" y "Mi ministerio es declararlo, que Él está aquí".

¿O es su límite la Doctrina de Cristo y se niega a creer que hay una diferencia entre Dios y su Hijo? Luego, cuando rechace eso, debe crucificarse a sí mismo el hijo de Dios.

¿O es su prueba de límite **Juan 14:12** que el hijo primogénito de Dios, Jesús, prometió que recibiría si tuviera Su espíritu viviendo en Uds. y creyeran lo que dijo acerca de la Vida en Uds. y fue para Uds.? ¿Es esa su prueba de límite hermanos y hermanas? Cuando Jesús lo vivió y predicó, y Juan lo vivió y predicó, y Pablo lo vivió y predicó, y Pedro lo vivió y predicó, y Santiago lo vivió y predicó, y Judas lo vivió y predicó, e Ireneo vivió y predicó, y Martin lo vivió y predicó, y Colombo lo vivió y predicó, y Policarpo lo vivió y predicó, y San Patricio lo vivió y predicó, y Martin Lutero lo vivió y predicó, y Juan Wesley lo vivió y lo predicó, y William Branham lo vivió y lo predicó: pero, ¿creen Uds. que fue solo para una persona? ¿Esa es su prueba de limite mis hermanos y hermanas? Estamos hablando de que la Vid Verdadera conoce y entiende la Palabra y para otros es solo una suposición, y no un conocerlo.

Ahora, volviendo a 1 Corintios 2: 9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.

¿Qué son las que? ¿Qué hay de la adopción, y la colocación de los Hijos? ¿Qué hay de conformarse a la imagen del hijo primogénito? ¿Qué hay de manifestarse como un hijo de Dios? ¿Qué tal vivir y predicar Juan 14:12?

10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (Espíritu de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabelas cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, (eso significa que es imposible para él entenderlos) porque se han de discernir espiritualmente.

Y discernirespiritualmente significa que se necesita el Espíritu de Dios en nosotros para conocer y discernir las cosas de Dios.

¿Y qué hay de esta promesa? William Branham dijo en su sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 175 Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve? "De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente". (Juan 5:19) De la misma manera será la <mark>Novia</mark>. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (**Él se la muestra a Ella**). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo <mark>hace en Su Nombre</mark>. <u>Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR</u>. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.

¿Creen Uds. esa promesa noviecita? Eso no es diferente a Juan 14:12. No deje que nadie le robe esa promesa como la gente fue robada de entrar en la tierraprometida en los días de Josué y Caleb. Párese como Josué y diga: "pero yo y mi casa serviremos a Jehová".

15 En cambio el espiritual (el que está lleno de espíritu) juzga todas las cosas; ¿y cómo juzga todas las cosas? Le da la prueba de la Palabra, pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Y luego, el hermano Branham dijo sobre esto de su sermón La Llave De La Puerta 62-1007 P: 68 Ahora, cuando Él se fue, dijo: "Es necesario que Yo me vaya, porque si no me fuere, el Espíritu Santo no vendrá". ¿Ven? Entonces cuando Él venga, redargüirá al mundo de pecado, y enseñará justicia, y les mostrará cosas que han de venir (esas son visiones). "Él tomará las cosas que Yo les he enseñado a Uds. y se las revelará". Las mismas Palabras que Él ha venido... Ningún hombre puede entender la Palabra fuera del bautismo del Espíritu Santo. Y cuando un hombre dice que tiene el bautismo del Espíritu Santo, y niega que la Palabra es verdad, entonces algo anda mal.

Yo no sé sobre ustedes, pero yo creo que cada Palabra en esta Biblia, y cada promesa a los Elegidos de Dios en esta Biblia es para mí personalmente. Si lo dijo, lo creo y eso lo resuelve para mí.

Y Dios me hizo una promesa en Isaías 50: 4-10 "Jehová el Señor me dio lengua de sabios, para saber hablar palabras al cansado; despertará mañana tras mañana, despertará mi oído para que oiga como los sabios. 5 Jehová el Señor me abrió el oído, y yo no fui rebelde, ni me volví atrás. 6Di mi cuerpo a los heridores, y mis mejillas a los que me mesaban la barba; no escondí mi rostro de injurias y de esputos. 7Porque Jehová el Señor me ayudará, por tanto no me avergoncé; por eso puse mi rostro como un pedernal, y sé que no seré avergonzado: 8 habla de Su presencia personal) Cercano está de mí el que me salva; (La NVI dice: Cercano está el que me justifica; ¿quién contenderá conmigo? Juntémonos. ¿Quién es el adversario de mi causa? Acérquese a mí. 9He aquí que Jehová el Señor me ayudará; ¿quién hay que me condene? He aquí que todos ellos se envejecerán como ropa de vestir, serán comidos por la polilla. 10¿Quién hay entre vosotros que teme a Jehová, y oye la voz de su siervo? El que anda en tinieblas y carece de luz, confie en el nombre de Jehová, y apóyese en su Dios.

Así que predique su presencia y sepa que cuando lo haga, *Dios estará* presente para vindicar su predicación.

El problema que tenemos hoy es que la gente no cree en la Palabra de Dios. Para ellos es como una parábola. Dicen que no tenemos que entenderlo, solo debemos creerlo, pero ¿cómo pueden creer lo que no saben? Jesús nos habló y nos dijo que la Palabra para muchos es como una parábola, y habló en parábolas porque no se suponía que supieran o entendieran lo que él decía.

Mateo 13: 10-10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 12Porque a cualquiera que tiene(hace eco), se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene(hace eco), aun lo que tiene le será quitado. 13Por eso les hablo por parábolas: porqueviendo no ven, y ovendo no oven, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; (percibir) y vuestros oídos, porque oyen. (entender) 17Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron.

Una vez más vemos esta misma historia básica dicha de nuevo en Marcos 4: 10 Cuando estuvo solo, los que estaban cerca de él con los doce le preguntaron sobre la parábola. 11Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios; mas a los que están fuera, (los de afuera) por parábolas todas las cosas; 12para que viendo, vean y no perciban; y oyendo, oigan y no entiendan; para que no se conviertan, y les sean perdonados los pecados. 13Y les dijo: ¿No sabéis esta parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas las parábolas? 14El sembrador es el que siembra la palabra. 15 Y estos son los de junto al camino: en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, en seguida viene Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones. 16Estos son asimismo los que fueron sembrados en pedregales: los que cuando han oído la palabra, al momento la reciben con gozo; 17pero no tienen raíz en sí, sino que son de corta duración, porque cuando viene la tribulación o la persecución por causa de la palabra, luego tropiezan. 18Estos son los que fueron sembrados entre espinos: los que oven la palabra, 19pero los afanes de este siglo, y el engaño de las riquezas, y las codicias de otras cosas, entran y ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

20Y estos son los que fueron sembrados en buena tierra: los que oyen la palabra y la reciben, y dan fruto a treinta, a sesenta, y a ciento por uno.

Y una vez más vemos esta historia nuevamente dicha por Jesús en Lucas **8: 4.** Juntándose una gran multitud, y los que de cada ciudad venían a él, les dijo por parábola: 5El sembrador salió a sembrar su semilla; v mientras sembraba, una parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. 6Otra parte cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, porque no tenía humedad. 70tra parte cayó entre espinos, y los espinos que nacieron juntamente con ella, la ahogaron. 8 Y otra parte cayó en buena tierra, y nació y llevó fruto a ciento por uno. Hablando estas cosas, decía a gran voz: El que tiene oídos para oír, oiga. 9 Y sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Qué significa esta parábola? 10Y él dijo: A vosotros os es dado conocer los misterios del reino de Dios; pero a los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no entiendan. 11Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 12 Y los de junto al camino son los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se salven. 13Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con gozo; pero estos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se apartan. 14La que cavó entre espinos, estos son los que oven, pero véndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. 15Mas la que cayó en buena tierra, estos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia. 16Nadie que enciende una luz la cubre con una vasija, ni la pone debajo de la cama, sino que la pone en un candelero para que los que entran vean la luz. 17 Porque nada hay oculto, que no haya de ser manifestado; ni escondido, que no haya de ser conocido, y de salir a luz. 18Mirad, pues, cómo oís; porque a todo el que tiene, se le dará; y a todo el que no tiene, aun lo que piensa tener se le quitará.

Ahora hemos pasado mucho tiempo esta mañana mostrándoles las Dos Vides, aquellos que conocerán la Palabra y por lo tanto la entenderán y ahora aquellos que no conocerán la Palabra y por lo tanto no la entenderán. Y por sus frutos los conoceréis.

Repasemos nuevamente **Juan 8: 38-39**0 hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. **39**Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: **Si** fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais.

Juan 8: 43-45 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar (no pueden entender) mi palabra.

Luego les dice de qué padre son realmente. 44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira. 45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.

Ahora, para entender de qué se trata este Mensaje del tiempo del fin, pasaremos al sermón del hermano Branham La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M y comenzaremos a leer en el P: 70 "Eso es correcto. Y otra parte cayó en buena tierra, y cuando fue nacida, llevó fruto a ciento por uno. Diciendo estas cosas, clamaba: El que tiene oídos para oír oiga. Oh, ¡qué parábola! Cómo me gustaría predicar ahora un sermón sobre ese texto. Cuando Él tuvo que decir estas cosas... el capítulo 8 y el verso 8. Y otra parte cayó en buena tierra, y cuando fue nacida, llevó fruto a ciento por uno. Diciendo estas cosas, clamaba... (gritaba, algo quizás como esto cuando dijo: "Llevó fruto a ciento por uno" El que tenga oído para oír oiga. En otras palabras, si su oído está en sintonía con Dios, oiga, ¿se fija?). Y sus discípulos le preguntaron, diciendo, qué era esta parábola. Y él dijo: A vosotros es dado conocer los misterios del reino... (los misterios ¿se da cuenta de lo que Él está hablando aquí? Ahora, observe. ¿Qué son los misterios del reino? Observe por un minuto) ...misterios del Reino de Dios; más a los otros por parábolas, para que viendo, no vean, y ovendo no entiendan. (Fíjese, pero la Palabra de Dios viene directamente al juicio para juzgarlos – porque ellos la vieron. Ella estaba allí). Es pues ésta la parábola: La simiente es la Palabra de Dios.

71Cuál es la Simiente de Vida? La Palabra de Dios. Por tanto, para tener Vida usted no puede venir a través de un credo, no puede venir a través de una denominación, usted tiene que regresar a la Palabra, la simiente de Vida. Correcto, **Su Palabra es Su Simiente**, y Su Espíritu es el Agua.

72 Jesús es la Palabra de Dios y Él fue abierto para que esa Vida, la Vida que está dentro de la Simiente, la cual es el Espíritu, fluyera sobre la Simiente de Dios y produjera la Vida de la Simiente. Y para que produzca alguna otra cosa, entonces tiene que haber allí otra clase de simiente. Amén. ¿Entienden? Si el Espíritu de Dios viene para regar la Simiente, si es la Simiente lo que está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso ha sido dado.

Oh, yo espero que se entienda lo que intento decir esta mañana. Ellos escuchan la Palabra de Vida, pero no entienden que es la Palabra de Vida y,

por lo tanto, para ellos son solo palabras que ellos escuchan, por lo que no la abren y dejan que la vida entre en ellos.

Toda la parábola es acerca de que la Palabra es una Simiente, es Vida, pero ellos oyen y no oyen, ven y no ven porque la Vida es invisible y no se puede ver. Se pueden ver los atributos y características de la Vida, pero la vida misma es espíritu y es invisible. Por lo tanto, no están llegando a la Palabra para que tengan vida. Ellos vienen a la iglesia para cumplir una obligación moral.

Yo espero y confio en que su motivo para venir a la iglesia es que tenga más de esa Vida de Cristo de su Palabra para que pueda recibirla en sus corazones. Porque si Uds. vienen por cualquier otro motivo que no sea para recibir la Vida de la Palabra, están escuchando, pero no entendiendo.

- 81 Ahora, esa es la razón por la que Dios fue tan perfectamente manifestado en Jesús, porque Él era la Palabra de Dios. Él era la Palabra de Dios. Esa es la razón por la que Él no podía producir otra cosa sino exactamente a Dios. Y si Dios está en usted, ¿qué más puede ser usted? ¿No dijo Jesús de los profetas a quienes la Palabra de Dios vino...? ¿A quiénes vino la Palabra de Dios? A los profetas. ¿No los llamó Jesús dioses? ¿Por qué? Dios estaba manifestado en ellos. ¿Qué fue eso? La Palabra hablada manifestada. ¿Ve? Eso es. Él dijo: "Cómo pueden ustedes negarlo? Si ustedes tuvieran algo de sabiduría, entenderían". El Mismo Dios los llamó dioses. Y dijo: "Cómo pueden entonces decir que creen en ellos y negarme cuando Yo dije que Yo soy un Hijo de Dios?" ¿Por qué entonces ellos no vieron esto?
- 83 <u>Todos los hijos de Dios deben ser lo mismo</u></u>. Sí señor. El ser nacidos de la Palabra y del Espíritu nos trae de regreso a la Palabra hablada como está en **Juan** capítulo 3. ¿Ve? Ser nacidos del Agua y del Espíritu, ¿qué es lo que hace? Le trae de regreso al lugar donde usted debió haber estado en el principio. ¿Ve? Esa es la razón de la muerte de Cristo: ¿para traernos de regreso a dónde? A hijos de Dios. Si Eva hubiera dado a luz ese niño... Eva finalmente lo hubiera tenido. No le dijo Dios a ella: "Multiplíquense y llenen la tierra"?. Pero ella tuvo que adelantarse a eso y actuar como una prostituta.
- 85 Esto le trae de regreso a la Palabra hablada. Entonces nosotros somos la Palabra de Dios manifestada. ¿Ve? Jesús dijo la misma cosa. "El que cree en Mí (Esto es: Quién soy Yo, para lo que Yo he venido, el propósito de lo que hago, que es traer de nuevo al hombre a creer la Palabra de Dios y no tomar nada más con Ella) entonces, las obras que Yo hago él las hará también". Allí lo tienen.

Ahora escuchen aquí, está hablando de Juan 14:12 aquí y luego dice:

86 Porqué eso no está sucediendo hoy? Es híbrido, hijos bastardos, mezclados. Es como una mula; no sabe lo que cree. Una mula no sabe quien es su papá, ni quien es su mamá. Él no tiene pedigrí (Raza, linaje, árbol genealógico – Editor), no hay nada respecto a él; es una criatura ilegítima. Esa es la manera por la que cualquier persona que afirme creer en Dios y no crea Su Palabra, tomará un credo denominacional y lo mezclará con la Palabra. Fíjese, usted no es de Dios; está muerto. No puede estar muerto y vivo al mismo tiempo. Así que ni aún la Palabra de Dios crecerá. Usted solamente está haciendo el papel de un hipócrita. Eso va para el obispo, el sacerdote, el cardenal o para quien pudiera ser. Eso es correcto. Tiene que ser la Palabra o usted está muerto, será solamente un hijo ilegítimo. Y la parte de la Palabra de Dios no crecerá. Usted pudiera estar en el mismo campo en tanto que estamos entrando directamente a eso, pero usted ciertamente no está dentro de la congregación. No crecerá.

Ahora, escuchen, el Hermano Branham está hablando de Juan 14:12 aquí, y cómo la gente lo pasa por alto. 87 Bien, entonces notamos eso. La Palabra hablada... Por tanto, nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta. Para eso es que Dios quiere a Su iglesia: para manifestarse a Si Mismo. ¿Cómo puede Él manifestarse a Si Mismo a menos que Su Propia Simiente esté en esa persona? ¿Cómo puede usted usar sus propios pensamientos y **Dios manifestarse a través de usted?** Cómo puede usar su propia creencia y decir: "Bien, mi pastor enseña... Mi credo dice que esto... ¿los días de los milagros..."? ¿Cómo va usted a hacer eso y luego ser un hijo de Dios manifestado? ¿Cómo lo va a hacer? La muerte de Jesús no significó nada para usted. "Oh, yo lo acepté como mi Salvador". Usted no lo acepta. Usted dice que lo hace, pero no es así. Sus obras prueban lo que usted es. Jesús dijo la misma cosa: "Si piensan que Yo soy un hijo ilegítimo..." Ellos decían: "Nosotros somos hijos de Abraham y no necesitamos que nadie nos enseñe". Les dijo: "Si fueran hijos de Abraham, me conocerían". ¡Ve? Les dijo: "Cuál de ustedes me acusa de pecado (incredulidad)? Muéstrenme una sola cosa de las que Dios prometió acerca de Mí que no se haya cumplido. Señálenme una sola cosa de las que el Padre prometió que Yo no haya cumplido. (Pecado es incredulidad) Veamos si ustedes las producen". Eso fue una cornada profunda. ¿Ve? Ciertamente. Él dijo: "Quienes me acusan? ¿Quiénes me condenan de pecado(incredulidad)?" ¿Ve? "¿Si Yo no creo, entonces por qué el Padre está cumpliendo a través de Mí toda Palabra que Él prometió? Ahora, permítanme ver dónde tienen esto en lo que ustedes hacen".

88 ¿Quién es el hijo ilegítimo entonces? Eran ellos. Hijos ilegítimos profesando ser de Dios. Jesús dijo: "Ustedes son de vuestro padre el diablo y hacen sus obras". ¿Qué clase de obras hizo el diablo? Tratar de mezclar la Palabra de Dios a través de Eva. Eso es exactamente lo que estas grandes denominaciones hacen hoy. Ellos hacen las obras de su padre, el diablo. Están tratando de tomar un credo y cruzarlo con la Palabra de Dios. Eso es lo que Satanás hizo en el principio, el padre, el diablo. Dios les bendiga, hermanos. Salgan de eso. Jesús así lo dijo. Hoy Dios les ha dado un rasguñito, así que deben observar y entender eso. Híbrido. Oh Dios mío.

89Las obras que Jesús hizo: Si un hombre tiene la Simiente de Dios en él con el Espíritu de Dios regando esa Simiente, las mismas obras que fueron manifestadas en Jesús, siendo Él la Simiente original de Dios, por Su muerte usted es traído de regreso a la Simiente original de Dios y si el mismo Espíritu que estuvo dentro de Él está en usted, entonces las mismas obras serán manifestadas. ¿No cree usted eso? Correcto, pasemos a San Juan 14:12. Usted dice: "Yo soy un creyente hermano Branham. Estoy seguro que soy un creyente". Bien, veré si Jesús le llamaría a usted un creyente, si la Palabra de Dios le llama a usted un creyente... De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago también él las hará; y mayores que estas hará; porque yo voy al Padre.

90 ¿Qué es eso? La misma Simiente. Cómo puede usted plantar trigo aquí y trigo aquí y luego decir: "Voy a obtener pepinos aquí y trigo allá"? Usted no puede hacer eso. La única manera en que usted obtendrá pepinos es plantando pepinos. Si lo cruza, entonces no será un pepino. Será un hipócrita. ¿Es eso correcto? Será un hipócrita amigos. Usted tiene que decir eso. No es ninguno de los dos. No es un pepino o es que usted lo cruzó. Es un cruzamiento, es un producto malo y está muerto en si mismo y no puede reproducirse a si mismo nunca más. Está muerto allí mismo, no irá más adelante. Allí terminará; eso es todo. Pero si usted quiere un pepino, comience con un pepino. Si usted quiere una iglesia, comience con la Palabra de Dios. Si desea la Vida de Dios, comience con la Palabra de Dios. Acepte la Palabra de Dios en Su plenitud, todo requisito de Ella. Y si esa es la plenitud de Dios en usted, entonces la lluvia que está cayendo producirá exactamente lo que está en su jardín. ¿Ve? ¿Entonces, a dónde está llegando su Lluvia Tardía? ¿Dentro de poco usted verá donde irá, no lo ve? Pasando allá con aquellas calabazas silvestres que Elías tomó y pensó que eran calabazas o aquella escuela de profetas, esa denominación que ellos tenían: reunieron algunas calabazas silvestres y pensaron que eran guisantes.Oh hien.

Porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de la Simiente de Dios. Ahora, ¡qué vergüenza, ustedes mujeres con el cabello cortado! ¡Qué vergüenza, ustedes predicadores negando esa Verdad! Dicen: "Todo está bien; el cabello no tiene nada que ver con eso". Pero Dios dijo que sí.

92 ¿Se fija en dónde está? ¿Ve? Esa es la razón por la que yo creo la Palabra. Es una Simiente. Y si la lluvia cae sobre la Simiente, producirá según su género. Ahora, ¿qué es lo que pasa con estos avivamientos? ¿Qué hacemos? Tener un millón más en 1944: bautistas, presbiterianos pentecostales y sea lo que fuere. Pero, ¿dónde está esa manifestación de las obras de Jesucristo? "Yo nada hago hasta que primero el Padre no me lo muestre". ¿De dónde viene esa clase de Simiente? El Espíritu Santo regará y producirá esa Simiente. Es el Agua para la Simiente. Para eso es exactamente el Agua, para regarla Simiente que ha sido plantada. Si el Agua cae sobre usted y usted dice: "Bendito Dios, permítame decirle algo, predicador. Yo soy Fulano de Tal y yo no creo en esa tontería". Usted es denominacional. No es más que el mismo hipócrita de siempre para comenzar. Esa es la clase de simiente que fue plantada.

Por tanto, concluyendo, vamos a ver una vez más en 1 Corintios 2:14 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

Ahora, leamos una cita más del profeta de Dios con respecto a esto.

En su sermón, Nombres Blasfemos 62-1104M P: 103 el hermano Branham nos dice de una visión que él tuvo: "Y oh, yo quisiera poder recordar lo que estaba diciendo, lo que era mi texto. Yo no puedo recordarlo. ¿Ven? Pero sóloestaba predicando, y yo estaba observándome a mí mismo haciéndolo. Y entonces, cuando yo estaba parado allí mirando y observándome a mí mismo predicarlo... Y estaba predicando como si fuera mi último mensaje. Y después de un poquito yo me levanté, Uds. saben, y yo pensé: "Gloria a Dios". Yo dije: "Miren estas cosas maravillosas, y esto, aquello..." De repente, yo me fijé que la gente comenzó a ponerse como que tenían hambre física. Y así que ellos habían tenido suficiente en lo espiritual, así que comenzaron a marcharse y algunos de ellos comenzaron a marcharse. Yo

pensé: "¿Qué le pasa a esta gente"? Y - y yo miré y aquí estaban algunas parejas jóvenes saliendo a mi lado, y me detuve y dije: "Un momento amigos, un momento. Uds. regresarán otra vez cuando caigan las sombras de la tarde". ¿Ven? Yo dije: "Uds. regresarán otra vez". Pero, permítanme darles este primer clímax. "¿De dónde vienen todas estas cosas que yo les he mostrado? ¿De dónde son"? Yo dije: "Aquí están. Están en la Palabra de Dios. Ellas son ASI DICE EL SEÑOR, Su promesa, porque" dije yo, "todos Uds. me son testigos, atestiguan esto, que mi comisión es: "Permanece con la Palabra". Yo dije: "¿Qué les pasa a todos Uds.? ¡No pueden entender la Palabra? Uds. deben entenderla".

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Octubre, 2021 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia